

WEEKLY

Rotary



一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax 491-0858

ロータリー:変化をもたらす

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2018年6月21日
第3337回例会

プログラム

会員卓話

高木道久君

テーマ「民法(債権関係)改正法の概要Ⅱ」

ロータリーソング「それでこそロータリー」

第3336回例会の記録
2018年6月7日(木)

会長挨拶

青山佳裕

暑中お見舞い申し上げます。
昭和25年、この頃ハガキが発売された日です。
衣替え、昔は旧暦4月と10月におこなわれました。
ホタル、雨上がりの夜現れるのもこの頃です。木々
も色濃く感じられる頃になりました。やっと、家の前
の田にも苗が入り梅雨入りの時期をむかえました。
ジメジメした暑い日も到来です。体調には気をつ
けてください。今日はお客様に、米山奨学生:史
愛林さん、一宮北ロータリークラブ 山本小夜美さ
んに来ていただいています。そして、新会員:東海
東京証券、佐藤和幸さん入会されます。イニシエ
ーションスピーチです、大鹿晃裕さん吉田真人さ
ん後程よろしくお願ひします。

理事会報告 幹事 関戸 徹

* 報告事項 *

- ☆ 6月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 5月度のニコボックスは 58,000 円
- ☆ 5月度のドリンクニコボックスは 4,416 円
- ☆ 松本和徳君退会
- ☆ ロータリーレート6月から110円(現行 108円)
- ☆ ラオス・ビエンチャン県ポンカン村植樹報告書

* 協議事項 * 以下の項目を承認

- ☆ 新会員入会
萩原 淳君(大和証券㈱ 一宮支店長)
野村和弘君 ((有)桂林 専務取締役)
林 勉君(㈱アバンセコーポレーション 取締役)

次回の予定

クラブアッセンブリー
理事・役員退任挨拶

会長 青山 佳裕 副幹事 山口 元彦
幹事 関戸 徹 副幹事 船橋 正員
会長エレクト 柳原 讓 副会長 渡邊 肇
会報委員長 渡邊 肇

新会員紹介



氏名 萩原 淳君
職業分類 証券業
勤務先 大和証券㈱一宮支店
役職名 支店長
生年月日 昭和49年12月12日
紹介者 関戸 徹君

☆ 職業奉仕出張例会決算

☆ インターアクトクラブ経費分担金

☆ 西尾張分区第3階会会長幹事懇談会登録料

☆ 事務局員の夏季給与

委員会報告

出席報告

現在の会員数	委員	石黒敬康
本日のビジター		106名
本日の出席数		1名
他クラブ出席数		60名
本日の出席率		15名
前々回の出席率		70.75%

ニコボックス

☆ 山本小夜美君(一宮北RC)
　　こんにちは 一宮北ロータリークラブの山本と
申します。今日は吉田真人君のイニシエーション
スピーチを拝聴させていただきます。

☆ 森 俊夫君

　　米山奨学生・史愛林さんを例会にお迎えし
て。

☆ 森岡英太郎君

　　先週の土曜日に、無事娘の結婚式を終える
事ができました。

☆ 豊島半七君

　　本日、東海東京証券㈱一宮支店長、佐藤和
幸さんを一宮ロータリークラブに迎えた喜びで。

☆ 佐藤和幸君

　　本日から一宮ロータリークラブにお世話になり
ます。ご迷惑をおかけすることもあるかと思いま
すがなにとぞ、よろしくお願ひいたします。

☆ 梶 國彦君

　　昨日の一宮商工会議所ゴルフコンペにて優
勝した喜びで。

☆ 大鹿晃裕君

　　今日は皆様にイニシエーションスピーチで私
を知っていただける喜びで。宜しくお願ひします

☆ 吉田真人君
本日はイニシエーションスピーチをさせて頂く喜びで。宜しくお願ひします。
☆ 青山佳裕君 関戸 徹君
本日は会員卓話イニシエーションスピーチとして大鹿晃裕さんと吉田真人さんのおはなしを聞ける喜びで。又、米山奨学生・史愛林さんようこそいらっしゃいました。歓迎します。

***** プログラム *****

イニシエーションスピーチ

大鹿晃裕君

テーマ「自己紹介」



現在の大鹿株式会社は祖父大鹿史郎が大正11年に毛織物の製造販売業を大鹿史郎商店という屋号で創業しました。尾州地区で5工場を有したと聞いております。創業以来96年が経ち、企業継続の責任を益々感じ入っております。

私にとって大事なのは「整理整頓」です。何がどれだけここにあるかをキチンと把握したいと思っています。全てのモノやコトを関連付けて整理整頓して、常に生きた状態で保存し緊急発進できる事を心掛ける事によって無駄な時間がなくなり非常に気持ちがスッキリします。

人の付き合い方では、SNS 関連は苦手です。否定はしませんが、苦手です。ネットでの繋がりよりもリアルに会いたいです。情報はネットでも集めますが、人と直接に話します。ネットでは、好きなデザイナー、フィリップ・スタルク、マーク・ニューソンの作品を海外オークションサイトでも買っちゃいますが、リアル店舗に出向いて行くのも好きです。

このスピード感が大事な時代ですが、一つ一つの仕事に対してゆっくりでも美しく確実に進んで行きたく思っております。父から、「時間に追われるな、時間を追いかけろ。」と教えられました。整理整頓をした上で時間を追いかけると自分の気持ちに余裕ができ、何にでも前向きに生きていけると感じます。そして、新しい仕事に対しては、大きく拡げて、さあいらっしゃい!! ではなく、小さくスタートして、さあ行こう!! と考えております。それは社員の皆に「ゆっくりでも確実に」と伝え続けております。私の大好きなイタリアには「ゆっくり行く者は安全に遠くまで行ける。」という諺があります。私の気持ちの通りだと思います。

学生時代、興和時代から今までに出会った方々、両親、家族に感謝しながら、これも私の大好きな言葉ですが「これでいいのだ。」この言葉をもって締め括らせて頂きたいと思います。そしてこれからも一宮ロータリークラブでの先輩からの教えを存分に賜りたいと思っております。

吉田真人君
テーマ「学院紹介」



歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに昨年の9月に入会をさせていただき、また本日はイニシエーションスピーチをやらせていただく機会をいただき、ありがとうございます。

修文学院は、修文大学、修文大学短期大学部、修文女子高等学校、修文大学附属一宮幼稚園、江南市にあります修文大学附属藤ヶ丘幼稚園からなる地元の教育機関としてこれまで永きに亘りお世話になっております学校法人であります。

昭和16年に創始者、吉田萬次によって現在の修文女子高等学校の前身であります 一宮女子商業高校を創立いたしました。その後、昭和30年に一宮女子短期大学、一宮幼稚園も同年開園いたしております。昭和44年には江南市に藤ヶ丘幼稚園を開園し、この年地元繊維産業の皆さまからのご要請もあり、短期大学において働きながら資格を取れる第三部の設置をすることができました。平成に入り、平成20年には、かねてよりの念願でありました4年制大学の設置を実現することができました。大学名を「修文大学」とし、それに併せて一宮女子短期大学を修文大学短期大学部といたしました。さらに大学、短期大学部においては、社会のニーズにも応え、一部男女共学としました。

修文大学は管理栄養士を養成する健康栄養学部、そして平成28年には尾張部に不足していた看護師養成機関である看護学部を設置させていただきました。

いずれの学部・学科も学院の理念であります「国家、社会に貢献する人材の育成」を念頭に置き、社会に必要とされる人材を多数輩出してまいりました。平成29年度末の累計で50,000人を超える卒業生を送り出しております。地元皆さまの温かいご支援をいただいて77年。地域振興を志して歩んでまいりました。

現在教育界では、産・官・学の連携をさらに深め、地域貢献の一翼を積極的に担うことが求められております。これまで以上にこのことを念頭に置き、学院運営にあたって参る所存であります。今後ともご支援、ご協力をお願いいたします。

例会変更案内

クラブ名	例会日	例会場	受付
尾西	6月25日(月)	尾西信用金庫本店	有

※ 時間に指定のないクラブの受付は 12:00~12:30 です。